

# *Más de un millón de alemanes necesitan ayuda económica para llegar a fin de mes*

---



La Habana, 13 sep (RHC) La Oficina Federal de Empleo de Alemania informó este martes que más de un millón de trabajadores alemanes reciben ayudas económicas del Estado para llegar a fin de mes.

El pasado año, un total de 1,03 millones de trabajadores solicitaron prestaciones sociales para complementar sus ingresos, fenómeno que sucede en el país europeo desde hace años.

Entre el 2007 y 2015 las arcas del Estado destinaron un total de 87 mil 500 millones de euros en ayudas a trabajadores en activo.

Analistas critican que en un país como Alemania las personas que cuentan con un empleo recurran a prestaciones sociales para poder llegar a fin de mes.

La diputada de Los Verdes, Sabine Zimmermann, señaló que se trata de una subvención encubierta de dumping salarial y criticó que esto puede ser consecuencia de los bajos salarios, el trabajo a tiempo parcial y los contratos de baja remuneración.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/105454-mas-de-un-millon-de-alemanes-necesitan-ayuda-economica-para-llegar-a-fin-de-mes>



**Radio Habana Cuba**